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В статье раскрываются основные тенденции становления и развития норм об ответственности за транспортные 
преступления в уголовном законодательстве России в начальный период возникновения и установления советской 
власти — в 1920–1930-е годы. Авторы предпринимают попытку дать правовую оценку первым попыткам отечественного 
законодателя по легальному закреплению составов транспортных преступлений, акцентируя внимание на особенностях 
отображения в уголовно-правовых нормах объекта нарушений правил безопасности движения и эксплуатации транс-
портных средств, механизма причинения ими вреда, а также признаков субъекта такого рода преступлений.
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The article reveals the main trends in the formation and development of norms on liability for transport crimes in the 
criminal legislation of Russia in the initial period of the emergence and establishment of Soviet power  — in the 20–30s. 
The authors attempt to give a legal assessment of the fi rst steps of the domestic legislator on the legal consolidation of the 
composition of transport crimes, focusing on the features of the display in the criminal law norms of the object of violations of 
traffi  c safety rules and operation of vehicles, the mechanism of their harm, as well as signs of the subject of such crimes.
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